

Dicen que los yankis temblaron ante el poderio calculado de esta representante del arte griego, cuyas piernas, ya quisiera para si, como columnas basales el Partenon



dee, la carretera de Jaen

Haydee es una hija de los noventa, escultural, rubia, competitiva, amante del riesgo y la velocidad.

Como carta de presentación, una inmejorable, es la primera española cuyas carnes han aterrizado en las glamourosas páginas de la revista "Playboy". Cuentan que los yankis temblaron ante el poderío calculado de esta represntante del arte griego, cuyas piernas, ya quisiera para si, como columnas basales el Partenon.

Guarda buen recuerdo de su colaboración en el programa de Pepe Navarro, "Pepe es un gran tío" manifiesta con rotundidad.

Hablar con Haydee es una delicia y la provocación es continua. Su boca suena con la misma melodía que la de un encantador de serpientes, dulce, moviendo la lengua rítmicamente de un lado a otro como si con la punta